



ERNÄHRUNGSPROGRAMM

BAMBI-HEIM «PEDREGAL» IN BOGOTA, KOLUMBIEN

Die Ernährungsprogramme werden speziell von Ärzten und Ernährungswissenschaftlerinnen entwickelt, die jedes einzelne Kind bei seinem Eintritt ins Heim untersuchen. Erst wird es gemessen, gewogen und fotografiert, danach wird die Diagnose erstellt und ein massgeschneidertes Ernährungsprogramm erarbeitet. Das im Heim aufgenommene Kind wird während der gesamten Genesungsphase von einer Fachperson betreut. Jeden Monat werden Kontrollen durchgeführt. Eine Entwicklungskurve ermöglicht es, die physische und psychische Gesundheit während des gesamten Heimaufenthalts zu messen.

Die Ernährungsprogramme werden ergänzt durch pädagogische Aktivitäten und psychologische Tests, die für die Entwicklung der Kinder ebenfalls unerlässlich sind. Nach der Wiedereingliederung der Kinder in ihre ursprüngliche Familie werden die Familien regelmässig betreut, um eine gesunde und hygienische Ernährung zu gewährleisten. Die Eltern werden so für die fundamentalen Rechte der Kinder und die Vorteile einer ausgewogenen Ernährung sensibilisiert.

ZAHLEN UND FAKTEN

Begünstigte: 62 Kinder

Ort: Bambi-Heim in Bogotá

Kosten des Programms pro Kind : rund CHF 151.– / Monate

Dauer: 1 Jahr (verteilt über 18 bis 24 Monate)

Angebote: pädagogische Förderung, Ernährung, psychologische Unterstützung, medizinische Betreuung, emotionale Begleitung, Programm zur schrittweisen Wiedereingliederung in die Familie

Anzahl Mitarbeitende: 54 Mitarbeitende sowie 2 temporär Angestellte und 20 Freiwillige

Erforderliche Fläche: 1'511 m²

Einrichtung: Ein zentraler Bau umfasst alle erforderlichen Einrichtungen (Speiseraum, Küche, Sprechzimmer, Räume zur Förderung der frühkindlichen Entwicklung, sanitäre Einrichtungen ...). Die Kinder sind in drei angrenzenden Pavillons untergebracht.

Ergebnisse 2016: 2016 wurden im Bambi-Heim «Pedregal» in Bogotá 562 Kinder betreut. Pro Jahr nimmt das Heim durchschnittlich 280 Kinder auf.

Auswirkungen: Gesundheit, Bildung, Kinderrechte, Stärkung der Kompetenzen

ZOOM AUF...

In Kolumbien ist die aktuelle Situation im Hinblick auf die Mangelernährung bei Kindern äusserst besorgniserregend: Jedes Jahr sterben mehr als 200'000 Kinder an den direkten Folgen der Unterernährung.

Bei einer Gesamtbevölkerung von 47 Millionen Menschen leiden 13 % der Kinder unter 5 Jahren an akuter Mangelernährung.



CCP

Konto : 49-551917-9

Iban: CH72 0900 0000 4955 1917 9

Crédit Suisse Genève

Konto: 0251-545427-11

Iban: CH47 0483 5054 5427 -11

Fondation Aide aux Enfants

12 rue de la Corrairie

1204 Genève / Suisse